

Experiencia local

● Nos alegró ver al Presidente Gabriel Boric junto a sus ministros en Europa, conociendo cómo otros países han logrado combatir la captación de jóvenes por bandas criminales mediante educación y cuidado. Nuevamente, la experiencia nos muestra que lo más eficiente para prevenir el delito es una educación que fomente la confianza y las expectativas positivas en los y las jóvenes.

Ahora bien, no sólo en países lejanos como Suecia se proponen formas efectivas de prevenir la violencia y promover la inclusión participativa de las juventudes. En la Fundación Súmate, del Hogar de Cristo, ofrecemos programas de educación formal y no formal, y asesoramos a quienes instalan aulas de reingreso, con una pedagogía innovadora que logra la reinsertión de los y las jóvenes en la sociedad, impulsándolos a recuperar la confianza en sus trayectorias de vida sin caer en conductas reñidas con la ley o amenazantes para su bienestar.

Invitamos al Presidente y al ministro de Educación a conocer experiencias cercanas y pensadas desde y para la realidad de nuestros niños, niñas y jóvenes, como las que realiza la Fundación Súmate, con 30 años de dedicación en el reingreso a la educación. ¡Los esperamos!

Paula Montes, directora ejecutiva de Súmate; Juan Cristóbal Romero, director ejecutivo Hogar de Cristo